



Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional

El Pueblo, Presidente!



NOTA DE PRENSA

NICARAGUA DISEÑA INAUGURA MUESTRA

"ARTE EN METAL" EN EL PALACIO NACIONAL DE LA CULTURA

En la Sala Rodrigo Peñalba del Palacio Nacional de la Cultura, fue inaugurada la exposición "Arte en Metal", abierta al público nicaragüense del 11 de junio al 7 de julio.

Nicaragua Diseña realiza la muestra que reúne a creativos, pintores y artistas emergentes y destacados en la plástica nacional.

Entre ellos, la diseñadora de moda Blanca Moreno, el artista plástico Harold González, Ariel Aguirre, Luis Briones, Ariel Vázquez, Engel Urbina, Lalezka Barreto, Alberty Reyes, Ania Peralta con Art Metal y Artesanías Metálicas.



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA

CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!

Cabe destacar que, participan estudiantes de la Universidad Politécnica de Nicaragua y el Tecnológico Nacional (INATEC) con la creación de piezas, permitiendo conocer el potencial creativo por medio de los principales usos del metal desde una visión artística.

Un total de 60 piezas engalanan la sala Rodrigo Peñalba, las obras de arte en metal y pintura figuran el ingenio de los nicaragüenses.

Luis Morales Alonso, director del Instituto Nicaragüense de Cultura, destacó que el Palacio Nacional de la Cultura alberga tantas cosas y episodios importantes para la historia y la cultura del país. Asimismo, murales de artistas importantes de Rusia y México, "hoy esta muestra es un orgullo para nosotros porque son parte de esa historia que involucra una vez más el talento".

Por su parte Camila Ortega, Directora de Nicaragua Diseña expresó, "venimos desarrollando desde la plataforma de Nicaragua Diseña, con 10 años de haberla fundado trabajamos de la mano con los artistas nicaragüenses y hoy estamos honrados de poder tener desde el Palacio Nacional de la Cultura, un espacio muy importante".

"Esta muestra itinerante va a recorrer diferentes puntos de la capital, en la UNAN-Managua, Universidad Politécnica de Nicaragua, en el Puerto Salvador Allende, y Escuela Creativa en el Centro de Convenciones Olof Palme. En Masaya, el 18 de junio, en el marco de nuestros 10 años realizaremos una pasarela en la Antigua Estación del Ferrocarril", mencionó.

"Quiero agradecer a los artistas, quienes son el corazón de nuestra plataforma, gracias por confiar y acompañar este esfuerzo, porque

son parte de un modelo de Economía Creativa que nuestro Gobierno sigue impulsando y ustedes son los principales actores y queremos verlos desarrollados y seguir abriendo oportunidades”, finalizó.

Ania Peralta, creadora de “Art Metal”, expresó estar contenta de participar en la muestra, “es un reto el trabajo en cada una de las piezas realizadas, me siento orgullosa de representar a los artistas”.

“Gracias a esta plataforma nos hemos dado a conocer a nivel internacional, estuvimos en Madrid y Cuba gracias a las alianzas que ha logrado establecer.

El artista Luis Briones, expresó que “en nombre de nuestros artistas estamos hoy con una muestra pictórica en esta exposición de

"Arte en Metal", estamos complementándonos de manera muy enriquecedora y diversa con diferentes estilos y técnicas y quiero reiterar el agradecimiento a Nicaragua Diseña y a las instituciones que colaboran, como el Instituto Nicaragüense de Cultura.

Distinguidas delegaciones diplomáticas acreditadas en Nicaragua asistieron a la inauguración de la de la muestra, como el embajador de Cuba, El Salvador, Venezuela, Bolivia, Palestina, Corea y Taiwán.

Asimismo, autoridades y representantes del Palacio Nacional de la Cultura, Cinemateca Nacional, Nicaragua Creativa, Teatro Nacional Rubén Darío, Instituto Nicaragüense de Turismo, (INTUR), docentes y estudiantes de Escuela Creativa.

La exposición se complementa con actividades artísticas en distintos espacios de la capital y de la ciudad de Masaya y podrá ser visitada de manera gratuita.



















































